

Liebe Familien,  
mein Name ist Anja Herath.  
Ich bin die Einrichtungsleitung  
des Kinderhauses.



Nach meiner Ausbildung zur staatlich anerkannten Erzieherin arbeitete ich als stellvertretende Einrichtungsleitung in einer offenen Bewegungs-Kinderkrippe an der Universität Bayreuth. In dieser Zeit habe ich mich berufsbegleitend zur qualifizierten Krippenpädagogin weitergebildet. Zusätzlich habe ich während der Ausbildung die Zertifizierung „Religionspädagogik“ sowie Zertifizierung „Musikpädagogik“ erfolgreich bestanden.

Durch diese intensive Befassung mit unterschiedlichen Entwicklungsbereichen und pädagogischen Konzepten und Ansätzen konnte ich bislang bereits berufliche Erfahrungen mit Kindern zwischen 8 Wochen und 11 Jahren sammeln.

Im April 2020 kam ich als Erzieherin ins Kinderhaus. Im September 2020 übernahm ich die Einrichtungsleitung und absolvierte berufsbegleitend meine Prüfungen zur „Fachwirtin für Erziehungswesen“ an der Akademie in Nürnberg.

Neben meiner administrativen Aufgabenbereiche übernehme ich das Teamcoaching und die Schulkindbetreuung.